

Aznar pide «una mayoría suficiente»

►El expresidente del Gobierno José María Aznar pidió ayer una «mayoría suficiente» para el líder del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, con la que «gobernar España bien» tras las elecciones generales adelantadas por el jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, en «un acto desesperado» de alguien que va «en un avión de piloto suicida». Al participar en el VI Congreso Iberoamericano de Ceapi, Aznar se declaró «muy contento» con el resultado de los comicios autonómicos y municipales. «El proceso político que estamos viviendo en España tenía dos fases», analizó, siendo la primera la del domingo y la próxima la cita de las generales fijada para el 23 de julio. Para Aznar, en la primera fase se «ha demostrado» que existe en España «una mayoría social que quiere un cambio» y que ha hablado «de manera muy clara y contundente» con unos resultados «espectaculares» para su partido, el PP.